

Ministro de Hacienda entra a **polémica con Kast** por **eliminación de préstamo en pensiones**

Continúa la polémica por la propuesta del candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, de eliminar el préstamo al Estado contemplado en la reforma previsional, lo que ha denominado "chao préstamo al Estado" en el marco de su programa de Gobierno.

Con la reforma de pensiones aprobada en enero de este año por el Congreso, un 1,5% que es parte de la cotización del 4% adicional que deberán pagar los empleadores, será transferido al Estado como un préstamo transitorio, que será

■ La autoridad pidió al presidenciable de Republicanos explicar cómo financiaría los nuevos beneficios en caso de avanzar con una idea así.

reembolsable, y heredable. Este aporte estará destinado a financiar los beneficios del nuevo Seguro Social.

Y si el martes fue la carta pre-

sidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, quien arremetió contra la idea en un foro de Icare, este miércoles fue el turno del ministro de Hacienda, Nicolás Grau.

En entrevista con radio Cooperativa, el secretario de Estado advirtió que una medida de esas características podría terminar desfinanciando los beneficios que se entregarán a los pensionados, haciendo un llamado a Kast a ponderar dichas consecuencias.

"Las candidaturas tienen todo el derecho a hacer su propuesta

y expresar su opinión (...), pero, tan importante como ello, es relevante que se estudien bien sus consecuencias", dijo la autoridad.

"Cuando uno lo que está haciendo es poner en jaque el alza de las pensiones de chilenos que han esperado más de una década por que esto ocurra, lo mínimo es que diga algo básico respecto a cuál va a ser la fuente alternativa de financiamiento y cómo va a lograr los acuerdos para ello", señaló el jefe de las finanzas públicas.

Grau criticó que se hable de



Nicolás Grau, ministro de Hacienda.

eliminar una fuente de financiamiento, pero sin explicitar cómo se reemplazarán esos recursos: “Entonces, la pregunta que tiene que responder el candidato Kast es de dónde va a reemplazar eso o cómo va a lograr los acuerdos. El candidato Kast, hasta donde yo tengo conocimiento, nunca ha llegado a un acuerdo con nadie respecto a nada”, refutó el nuevo titular de Hacienda.

“Estos temas hay que abordarlos con seriedad. Uno no puede decir ‘mire, vamos a eliminar una fuente de financiamiento de algo tan importante’ y decir que van a buscar otras maneras pero sin especificar cuáles”, concluyó.

ATON